
議事録 

第３回 保谷第二小学校運営協議会（要点記録） 

日時：令和４年 9月 20日（火）１４時２０分～１５時３０分 

場所：西東京市立保谷第二小学校 会議室（2階） 

出席：後藤紀行委員、嶋田安民委員、齊藤理恵子委員、佐藤克士委員、山﨑さゆり委員、

島崎寛巳委員、前山倫委員、三澤宣潤校長 

事務局：越智雄大先生、中村奈々先生 

欠席：平野弘幸委員、森下有美委員 

配布資料 

・令和４年度 学校要覧 

・前期 学校評価結果 

・保二小「あんぜんの日」実施計画 

委員１０名中８名の出席により本会議は成立 

 

次第１ 校長あいさつ 

次第 2  委員長あいさつ 

次第３  審議事項 

○学校要覧の改訂について 

・教育目標「自ら伸びる」に合う内容に一新し学校の姿勢を示す。 

・コミュニティ・スクールとなり、教育課程内に地域連携を位置付ける。｢花プロジェ

クト｣等の活動は各教科を横断した単元とし、継続していく。 

○前期 学校評価について 

・アンケートの質問項目を保護者、児童、教職員共通の内容にし、分かり易く見直した。 

○全国学力・学習状況調査の結果と取組について 

  ・今年度は昨年の結果から飛躍的に伸び、前年度の学習活動の成果が見られた。 

○東京都運動能力調査の結果と取組について 

  ・全ての種目において市の平均をクリアした。投げ方教室開催、竹馬・一輪車の遊具を

増やす等の効果。 

○「市民科」について 

・公共施設マネジメントについての６年生｢こども議会｣では、児童がタブレットで予

習し、思考ツールを使って話し合いを行った。 

・「保二小 あんぜんの日」の実施についての計画について 

・「花プロジェクト(パンジー大使 一人一鉢)」の進捗について 

    後藤委員より、花だんごをご提供いただいた。｢花プロジェクト｣で活用する。 

○東京老人ホーム｢いきいきサンデー｣への協力について 

  ・会長の後藤委員と本校校長が講師となり、地域連携についてお話する。 



○令和 5年度 人事構想について 

  ・来年度、定年を迎える職員 1名。 

○その他 

・消防署より感謝状授与の報告 

次第４ 事務連絡 

・次回の協議会日程について 

○主な質疑応答・意見等 

佐藤委員より 

学校要覧や市民科について、アドバイス。 

山﨑委員より 

・PTA 役員や世話人の減少問題について。 

・運営委員会より、親から SOSの声が出ている。特別支援教室へ通う児童や不登校児童

の親子の孤立感を癒す場が必要。進路についてなど、児童館や地域で母の会等開き情報

交換できるとよい。 

校長より 

家庭の教育力の低下が懸念される。まず、読書をさせたい。 

⇒朝のモジュールや地域 PTAサークルの読み聞かせでフォローしている。 

 

学校経営方針の承認について、決をとりたいと思う。 

協議会の議事は西東京市学校運営協議会規則第 11 条第 3 項により出席委員の過半数で

決し、可否同数のときは会長の決するところによることとされている。 

全員賛成で可決。学校運営方針は承認された。 

以上で、本日の協議項目は終了した。 

次回の会議は 12月９日（金）午後 2時 20分からを予定している。 

以上で第３回西東京市立保谷第二小学校学校運営協議会を終了する。 

 


